
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 05.06.2019. 

 

3.1 Mitteilung des Magistrats 
Vorlage: 127/2019 

1.  Die Bebauung des von der Stadt verkauften Grundstückes Ecke Philipp-Reis-
Straße/Heisterbachstraße wird im Moment vorangetrieben. Der Abbruch auf 2 Lagerhallen auf 
dem Nachbargrundstück ist beantragt. 
Der Bauantrag für die Neubebauung soll im Mai/Juni 2019 eingereicht werden. Sowohl die 
Bebauung des Grundstückes in der Siemensstraße als auch des Grundstückes an der 
Heisterbachstraße soll mit einem Hallenbauer erfolgen. Verhandlungen mit Anbietern laufen, 
allerdings hat der Grundstückseigentümer auch mit der derzeitigen überlasteten Baukonjunktur 
zu kämpfen.  

 
2. Weiterhin berichtet der Bürgermeister, dass der neue Revierleiter Christoph Waehlert zum 

1.6.2019 seinen Dienst angetreten hat. Außerdem führt er aus, dass die aktuelle Situation im 
Wald sehr schlecht ist. Es werden Werte im Millionenbereich vernichtet. Im Moment werden 
hinter der Wintermühle und im Bereich Langhals Holzeinschläge mit ca. 15.000 – 20.000 
Festmetern verarbeitet (regulär wären nur 4.000). Die Holzpreise sind stark gefallen. Es wird 
fraglich sein, wann mit der Aufforstung begonnen werden kann, da auch die Baumschulen 
Engpässe bekommen werden. 

 

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen 

 




